

Washington annonce de nouvelles sanctions contre l'Iran



Washington, 9 mai, (RHC).- Les États-Unis ont annoncé de nouvelles sanctions contre l'Iran. Cette fois-ci l'administration Trump s'attaque à la production d'acier, d'aluminium, de cuivre et de fer, des secteurs clés de l'économie iranienne.

A Téhéran, le gouvernement iranien a annoncé des contre-mesures suite au retrait de la Maison Blanche de l'accord nucléaire. Les autorités iraniennes ont annulé leurs engagements en ce qui concerne les eaux lourdes et l'uranium enrichi.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/190234-washington-annonce-de-nouvelles-sanctions-contre-liran>



Radio Habana Cuba